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Con una historia personal muy ligada a Las Compañías,
el candidato nos comparte su visión sobre el futuro de este

sector en constante expansión y las soluciones que propone
para mejorar la vida de sus más de 130 mil habitantes.

«Las Compañías es más que un barrio,
es una ciudad dentro de La Serena»

¿Qué significa Las
Compañías para ti, tanto a
nivel personal como en tu
carrera política?

Las Compañías es par-
te fundamental de mi vida.
Desde pequeño recorrí sus
calles junto a mi madre, que
fue directora del Colegio Alo-
nso de Ercilla. Crecí viendo
cómo este sector se desa-
rrollaba, cómo pasaba de ser
una zona más aislada a un
verdadero núcleo urbano. Mi
madre también fue concejal
de La Serena y era muy re-
conocida en Las Compañías,
así que tengo un vínculo muy
fuerte con sus habitantes y
conozco bien sus necesida-
des y problemas.

¿Qué proyectos crees
que son prioritarios para
este sector?

Lo principal es darle a
Las Compañías la «infraes-
tructura cívica» que merece.
Con más de 130 mil perso-
nas, ya es hora de que cuen-
te con un centro cívico que
permita a los vecinos reali-
zar trámites sin tener que
desplazarse al centro de La
Serena. Hoy en día, solo hay
un banco y los servicios pú-
blicos son escasos y con ho-
rarios limitados. Debemos
crear un espacio donde los
vecinos puedan acceder a
servicios como salud, trámi-
tes municipales y asesorías.
Esto ayudaría a desconges-
tionar otros puntos de la ciu-
dad y facilita la vida de los
habitantes de Las Compa-
ñías.

Además de los servi-
cios públicos, ¿cómo pien-
sas mejorar la seguridad en
Las Compañías?

Un tema crítico es la
seguridad. Proponemos un
«plan cuadrante específico»
para las diferentes zonas de
Las Compañías, ya que cada
área tiene sus particularida-
des en términos de densidad
poblacional y criminalidad.
También estamos comprome-
tidos a mejorar la infraestruc-
tura de los espacios públicos,
incluyendo una mejor ilumi-
nación, lo que ayudará a re-
ducir la delincuencia. Que-
remos que los vecinos pue-
dan caminar tranquilos por

sus calles, tanto de día como
de noche. Por ello, el plan
de seguridad tiene como pro-
pósito estar a la disposición
de los vecinos las 24 horas
del día, los 7 días de la se-
mana, con personal estable-
cido por horarios.

Has mencionado la im-
portancia de los espacios
públicos y las canchas de-

portivas. ¿Qué planes tie-
nes en ese sentido?

Las canchas y parques
de Las Compañías están en
mal estado. Necesitamos res-
taurar estos espacios, espe-
cialmente para los jóvenes. El
fútbol amateur es muy impor-
tante en la vida comunitaria
y debemos mejorar algunos
lugares, como las canchas
de la «Chancho League».

También estamos trabajando
para revitalizar el Parque Los
Llanos con más áreas ver-
des y canchas. Es un com-
promiso que vamos a cum-
plir de la mano con Serviu.

Durante tu tiempo
como seremi de Desarro-
llo Social y Familia, ¿cuá-
les fueron algunos de los
logros más importantes

para Las Compañías?
Estoy muy orgulloso del

trabajo que hicimos en Las
Compañías cuando fui sere-
mi. Uno de los proyectos más
relevantes fue la implemen-
tación del Establecimiento de
Larga Estadía del Adulto Ma-
yor (ELEAM), que hoy aco-
ge a 72 adultos mayores en
instalaciones de primer nivel.
Este era un proyecto que es-
taba prácticamente abando-
nado, y con mucho esfuerzo
logramos que se pusiera en
marcha. También, durante la
pandemia, aseguramos que
todas las familias de Las
Compañías pudieran recibir
el Ingreso Familiar de Emer-
gencia (IFE), lo cual fue vital
para la sobrevivencia de mu-
chos hogares.

En cuanto a la conec-
tividad, ¿hay algo que me-
jorar en Las Compañías?

Sí, la «conectividad vial»
es otro de los temas urgen-
tes. Es necesario mejorar los
accesos desde y hacia La
Serena, particularmente en
sectores como Caleta San
Pedro. También es clave la
semaforización en cruces
importantes, como Zorrilla
con Gaspar Marín. Además,
las calles y carpetas asfálti-
cas de Las Compañías no
han recibido mantenimiento
en muchos años. Esto tiene
que cambiar para garantizar
una mejor circulación vehi-
cular y peatonal.

Finalmente, ¿cómo
piensas mantener este
compromiso con los veci-
nos de Las Compañías a
largo plazo?

Estoy comprometido a
trabajar por Las Compañías
no solo ahora, en campaña,
sino siempre. Este sector es
una pieza clave en La Sere-
na y merece la atención que
nunca ha recibido de mane-
ra adecuada. Mi objetivo es
que cada proyecto que im-
plementemos responda a las
verdaderas necesidades de
la comunidad, y que sea ges-
tionado de manera eficiente
y transparente. Las Compa-
ñías tiene un futuro brillante
y estamos aquí para asegu-
rarnos de que ese futuro se
materialice.
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